



Divulgadora científica realiza capacitación en comunicación de la ciencia

Coyhaique.- En un mundo de creciente complejidad, la toma de decisiones, tanto personales como políticas, se enriquece cada vez más al existir comprensión de nuestro entorno y la sociedad abordados por la ciencia. En ese contexto, su comunicación es clave y es un área donde todos los actores relacionados con las comunicaciones, la ciencia, la tecnología, el conocimiento y la innovación deben confluir.

“Porque el conocimiento científico está en constante evolución y su comunicación nos presenta permanentemente nuevos desafíos, desde Nodo Ciencia Austral y CIEP hemos diseñado la jornada formativa “Divulgación de la ciencia al fin del mundo”. Invitamos a la comunidad a sumarse a las distintas charlas y talleres, tanto presenciales como virtuales, donde podremos intercambiar herramientas esenciales de la comunicación de la ciencia y generar conciencia sobre la importancia de compartir los hallazgos de nuestras investigaciones más allá de la academia, llegando a la sociedad civil, al sector público y privado, en la misma línea en que trabajamos en nuestra red de articulación Nodo Ciencia Austral”, comenta su director, el biólogo e investigador Juan Carlos Aravena.

La jornada abrirá con una charla magistral abierta a todo público y titulada ¿De qué sirve comunicar la ciencia de la región a Aysén?, la cual no requiere inscripción previa. Esta actividad se realizará el miércoles 27 de noviembre a las 9 horas en el auditorio del Museo Regional de Aysén. La relatoría estará a cargo de la destacada divulgadora científica Nélida Pohl, directora de Comunicaciones del Instituto de Ecología y Biodiversidad de Chile, quien también fue presidenta de la Asociación Chilena de Periodistas y Profesionales para la Comunicación de la Ciencia y ha sido autora de diversos libros sobre divulgación científica.

“En esta charla abierta justamente voy a hablar de la importancia de llevar los conocimientos científicos y el contenido científico, pero también el proceso de cómo se hace ciencia, a audiencias extra académicas. También voy a hablar sobre por qué es importante que esta no sea una labor que le deleguemos solamente a los medios de



comunicación, este es un campo por naturaleza interdisciplinario, donde necesitamos que la gente que está generando el conocimiento sea parte de este proceso y también necesitamos a gente de las comunicaciones, del arte, de las ciencias sociales y de la publicidad, etc. Voy a hacer ese llamado para que nos conectemos entre todas estas comunidades que viven en la región y así vayamos avanzando en la interdisciplina que es la comunicación de la ciencia”, comenta la invitada Nélida Pohl.

La jornada formativa contempla talleres dirigidos específicamente a comunicadores(as), gestores(as) e investigadores(as), quienes deberán inscribirse previamente. Estos se realizarán los días 27 y 28 de noviembre, serán facilitados por Nélida Pohl y están enfocados en entregar conceptos, herramientas y reflexiones para comunicar a diferentes agentes sociales las investigaciones que se realizan en la Macrozona Austral.

